

Fabien Castanier rejoint la FICT au poste de Délégué Général

La FICT, Fédération des Industriels Charcutiers, Traiteurs Transformations de Viandes, annonce l'arrivée de Fabien Castanier au poste de Délégué Général.

Fabien Castanier, 40 ans, titulaire d'un Doctorat vétérinaire, a 16 ans d'expérience en agro-alimentaire. Il a débuté sa carrière en 2002 chez Metro Cash & Carry France au service qualité avant d'intégrer en 2008 L'Alliance 7, la Fédération des produits de l'épicerie et de la nutrition spécialisée. Il a occupé les fonctions de Directeur sécurité des aliments et développement durable, Secrétaire Général du syndicat de la panification croustillante et moelleuse, et Secrétaire général des Fabricants de Biscuits et Gâteaux de France.



« C'est avec beaucoup de fierté que je représenterai les entreprises charcutières françaises : par un savoir-faire traditionnel ancré dans les territoires, la charcuterie appartient à notre culture gastronomique française, et les fabricants jouent un rôle sociétal majeur avec leurs 37000 emplois répartis en France. », précise-t-il.

Fabien Castanier prend la suite de David Bazergue qui a quitté ses fonctions en août 2018 pour prendre la direction de la Confédération du Commerce de Proximité et de la Fédération des Fromagers de France.

**À PROPOS DE LA FICT
FÉDÉRATION FRANÇAISE DES INDUSTRIELS CHARCUTIERS, TRAITEURS,
TRANSFORMATEURS DE VIANDES**

Elle est la porte-parole des industries charcutières françaises. Créée en 1924, la FICT représente 310 entreprises (dont 90% de PME), implantés sur tout le territoire, qui emploient 37 000 personnes, soutiennent 135 000 emplois et génèrent un chiffre d'affaires de 6,7 milliards d'euros dont 7,1% à l'exportation. La production de 1,2 million de tonnes est à 83% à base de porc. L'industrie de la charcuterie transforme plus de 70% de la production porcine française.